

Todesfälle

Décès

Decessi

Heiner Emch (1948)
Facharzt FMH für Innere Medizin und Rheumatologie, 8008 Zürich

Josef Schmid (1915)
Facharzt FMH für Allgemeinmedizin, 4051 Basel

Jürg Weilenmann (1927)
Facharzt FMH für Allgemeinmedizin, 4058 Basel

Praxiseröffnungen

Nouveaux cabinets médicaux

Nuovi studi medici

AG
Walter Siegrist,
Facharzt FMH für Gynäkologie und Geburtshilfe,
Bahnhofstrasse 103b, 5430 Wettingen

BE
Jean-David Bettex,
Facharzt FMH für Gynäkologie und Geburtshilfe,
Gurtengasse 2, 3011 Bern

Franziska Pfister,
Fachärztin FMH für Psychiatrie und Psychotherapie,
Holligenstrasse 104, 3008 Bern

BS
Esther Probst-Jaggi,
Fachärztin FMH für Ophthalmologie,
Spalentorweg 26, 4051 Basel

FR
Peter Vyskocil,
Facharzt FMH für Orthopädische Chirurgie,
Bahnhofzentrum, 3186 Düringen

SO
Reto Haefeli,
Facharzt FMH für Innere Medizin,
Burgstrasse 13, 5012 Schönenwerd

VD
Jean-François Savary,
Spécialiste FMH en oto-rhino-laryngologie,
1, chemin des Terrasses, 1110 Morges

ZH
Stephan Bessler,
Facharzt FMH für Oto-Rhino-Laryngologie, spez. Hals- und Gesichtschirurgie,
Beethovenstrasse 5, 8002 Zürich

Andreas Eugen Gerber,
Facharzt FMH für Innere Medizin und Kardiologie,
Witellikerstrasse 36, 8008 Zürich

Ehrungen

Distinctions

Der Preis der Stiftung San Salvatore für das Jahr 1999, im Betrag von sFr. 100 000.–, wurde Dr. med. *Christoph Hürny*, Privatdozent an der medizinischen Fakultät der Universität Bern und Chefarzt der geriatrischen Klinik am Bürgerspital St. Gallen, verliehen. Anlässlich der Frühjahrssitzung des Stiftungsrates wurde Dr. Hürny am 29. April 2000 in feierlichem Rahmen für seine Arbeiten geehrt.

PD Dr. med. *Paul Komminoth*, leitender Arzt Departement Pathologie, Universitätsspital Zürich, wurde per 1. Juli 2000 zum Chefarzt des Instituts für Pathologie am Departement Medizinische Dienste des Kantonsspitals Baden gewählt. Ausserdem wurde ihm am 26. März 2000 in New Orleans, USA, der Arthur Purdy Stout Prize der US Canadian Academy of Pathology für das Jahr 2000 verliehen.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Solothurn

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich gemeldet:

Dr. med. *Doris Madörin Straumann*,
Fachärztin FMH für Anästhesiologie,
Oberärztin Kantonsspital Olten seit 1. Juni 1999

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 10 Tagen seit Publikation beim Präsidenten der Ärzte-Gesellschaft einzureichen.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Solothurn